

Política

## “Cerrar la llave del petróleo y del gas, en el inmediato plazo, es un error”: Roy Barreras

El senador del Pacto Histórico aseguró que no está de acuerdo con dejar de firmar contratos de exploración. Dice que la transición energética es importante pero que deberá hacerse a largo plazo y no en quince días.

27/10/2022



Roy Barreras sentó su posición sobre el tema de los hidrocarburos. No está de acuerdo con hacer una transición energética brusca. - Foto: guillermo torres reina-semana

El presidente del Senado Roy Barreras se mostró en contra de la posibilidad de dejar de explorar y producir petróleo.

“Si vendemos lo que tenemos, podemos darles de comer a los más pobres, es así de simple. De manera que cerrar la llave del petróleo y del gas, en el inmediato plazo, es un error que ha venido haciendo carrera”, aseguró el senador del Pacto Histórico en Blu Radio.

Barreras reconoció que algunos anuncios de los ministros del gobierno de Gustavo Petro han generado malestar en los mercados, aunque no dio nombres. “Yo lo he dicho públicamente, la contradicción entre los ministros, los mensajes que generan incertidumbre, le hacen daño a la economía y hay un problema de comunicación en ese camino”, afirmó el presidente del Senado.

Barreras dijo que en medio de este debate hay dos palabras claves: la “incertidumbre” que para Barreras es mala y la “transición” que es buena. “Le he pedido a los ministros que la transición, que es lo que ha marcado Gustavo Petro, sea la hoja de ruta. Las transiciones no se hacen en 15 días sino en 15 años”, aseguró el congresista.



¿Emuló a Hugo Chávez? Roy Barreras sale con frase que incendió las redes sociales

Las declaraciones de Barreras se dan en medio del debate de moción de censura

que se avecina contra la ministra de Minas y Energía Irene Vélez en el Congreso. [Se trata del primer pulso político entre la oposición y el gobierno de Gustavo Petro.](#)

Barreras dijo que considera un error de la oposición haber hecho esa citación, ya que lo único que causará es que la ministra Vélez se quede en su cargo.

“Cuando un grupo de oposición pide que se vaya con una moción de censura es atornillar a los ministros”, aseguró el presidente del Senado. Barreras considera que ese proceso no tendrá éxito.

El presidente del Senado aseguró que la ministra Vélez ha venido escuchando voces “sensatas” y que por eso tomará mejores decisiones con relación al sector mineroenergético. “Nuestra responsabilidad con la principal fuente de divisas sean tomadas con responsabilidad, preservando la institucionalidad, preservando el valor de **Ecopetrol**, garantizándole a los mercados que Colombia, aprovechando una crisis se vuelve oportunidad, hay que vender lo que tenemos”, aseguró el senador.

El presidente del Congreso dijo que no se puede desperdiciar la oportunidad que tiene el país. “Hay que vender lo que tenemos y si lo que tenemos es petróleo que está más de 100 dólares el barril, si vendemos lo que tenemos podemos darle de comer a los más pobres, es así de simple”, afirmó el senador.



“Yo le pido respeto, usted no es el rey de este Congreso”: la despachada de David Luna contra Roy Barreras

Y reiteró: “De manera que cerrar la llave del gas y del petróleo en el inmediato plazo es un error que ha venido haciendo carrera en interpretaciones equívocas”.

El senador del Pacto Histórico considera que el Gobierno irá enviando más mensajes que calmen los mercados y generen ingresos de divisas. Considera que la baja que se ha evidenciado en los últimos días con respecto al dólar, así lo demuestran.

Barreras dijo que a pesar de que no está seguro de que el gobierno del presidente Petro vaya a firmar nuevos contratos, sí considera que debería hacerlo. “A mí me parece que las transiciones es un tema muy delicado”, afirmó. Barreras aseguró que es un tema inevitable para la humanidad, pero que esa transición energética debe hacerse paulatinamente.

[“No podemos cometer el error de cerrar la llave del petróleo y el gas en los próximos 15 días, hay que planear esa transición.](#) Y el Gobierno sé que lo está haciendo de manera responsable”, aseguró el senador del Pacto Histórico.

Barreras dijo que esa transición se tiene que empezar a ver en cuatro o cinco años, para que las empresas petroleras tengan tiempo de reinventarse y mientras tanto el país pueda seguir exportando e invirtiendo en las problemáticas sociales.



Roy Barreras

Petróleo

Irene Vélez

Ministerio de Minas y Energía

Gustavo Petro



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:



## NOTICIAS RELACIONADAS



**POLÍTICA** Hace 36 minutos

**Roy Barreras, ¿aliado de Katherine Miranda por la Alcaldía de Bogotá? Esto dijo el presidente del Congreso**



**POLÍTICA**

**¿Emuló a Hugo Chávez? Roy Barreras sale con frase que incendió las redes sociales**



**CONFIDENCIALES**

**Senado decretó la silla vacía para el Partido Liberal por el caso de Mario Castaño**



**SEMANA TV**

**El Control al "rey" Roy Barreras por su "atropello" a la oposición**



**POLÍTICA** Hace 39 minutos

**Presidente Petro prendió las alarmas porque la reapertura de la frontera con Venezuela no ha dado los resultados esperados, ¿qué pasó?**



**POLÍTICA** Hace 1 hora

**Partido Liberal destacó puntos que lograron ajustar de la reforma tributaria tras reunión en MinHacienda**



**POLÍTICA** Hace 3 horas

**Sindicatos y maestros de Santander se manifestaron en contra del MinEducación, Alejandro Gaviria**



**POLÍTICA** Hace 3 horas

**David Racero, inconforme con decisión del Gobierno: "Soy congresista del Pacto, pero no significa que pierda criterio"**



**POLÍTICA** Hace 4 horas

**Claudia López le respondió a Armando Benedetti por atraco a familiar del embajador; cuestionó al Gobierno**



**POLÍTICA** Hace 4 horas

**"Sí, tocó hablar con Nicolás Maduro": presidente Petro molesto por paso de mercancía por trochas ilegales en frontera con Venezuela**



**POLÍTICA** Hace 4 horas

**Lo último | Presidente Petro tomó una radical postura sobre el futuro del páramo de Santurbán: "no puede haber explotación minera"**



**POLÍTICA** Hace 4 horas

**Ingrid Betancourt: la mayoría en Verde Oxígeno está convencida de que hubo fraude en las presidenciales; aparecieron 3 millones de votos de la nada**

## ÚLTIMAS NOTICIAS



**BOGOTÁ** Hace pocos segundos

**Video | Este es el joven que insultó a una agente de tránsito, la tildó de pobre y alardeó de su camioneta de 300 millones: "Vea en lo que ando, malp..."**



**VIDA MODERNA** Hace pocos segundos

**Los riesgos de padecer esta enfermedad por usar lámparas para manicure**



**SALUD** Hace 5 minutos

**Viruela del mono | "Perú recibe su primer lote de vacuna y en Colombia aún nada": exministro Fernando Ruíz**



**CORTES DE LUZ** Hace 10 minutos

**Cortes de luz en Bogotá para este viernes 28 de octubre**



**GENTE** Hace 12 minutos

**Lo último: afirman que padre de Shakira habría sufrido un derrame cerebral**



**DEPORTES** Hace 13 minutos

**"Fue macabra": Macnelly Torres destapó la mala relación que tuvo con técnico que lo dirigió**



**NACIÓN** Hace 18 minutos

**¿Motel público? Pareja fue captada teniendo relaciones en el Centro Histórico de Cartagena**



**GENTE** Hace 18 minutos

**Video: hija de Andrea Valdiri cautiva con este tierno gesto**

**Últimas noticias:**[Semana TV](#)[Estados Unidos](#)[Impresa](#)[Nación](#)[Opinión](#)[Vida Moderna](#)[Gente](#)[Pódcast](#)[Especiales](#)[Galerías](#)[Cocina](#)**Nuestras marcas:**[Semana Play](#)[Economía](#)[Arcadia](#)[Jet Set](#)[Soho](#)[Fucsia](#)[4 Patas](#)[Sostenible](#)[Finanzas Personales](#)[Foros Semana](#)[Semana Rural](#)**Acerca de nosotros:**[Términos de uso](#)[Política de Tratamiento de Datos](#)[Términos suscripciones](#)[Paute con nosotros](#)[Aviso de privacidad](#)[Política de Riesgos C/ST](#)[Política SAGRILAFT](#)[Certificación ISSN](#)[TyC Plan de Gobierno](#)**Contáctenos:**[Canales de servicio al cliente](#)[Horarios de atención](#)[Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.](#)[Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.](#)[Trabaje con nosotros](#)**Nuestra App:** [Apple Store](#) [Google Play](#)

Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

**Protección del Consumidor**